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Zitat von Piimwegglaschmidd 

Vielleicht kann ja nach dem ersten Training jemand der Trainingsgucker die Frage
beantworten....

war zwar nur kurz beim trainingsauftakt - aber meinem ersten eindruck nach - wie einige auch
schon geschrieben haben - eher keiner der für gutes kopfballspiel prädestiniert ist. konnte man
zwar nicht so viel ablesen von dem ersten aufgalopp aber der "sturmfloh" (AZ ; würd auch
sagen er ist bestimmt noch n kopf kleiner als der frantz) ist eher so der typ wuseliger angreifer,
vermute ich mal. würd allgemein jetzt auch nicht zu viel hoffnung in ihn setzen (unabhängig
davon, dass sich beim ersten training auch eher die "arrivierten" spieler und angreifer gezeigt
haben). muss man sicher wohl n bischen warten, evtl. auch auf personelle engpässe, dass er
nach guten trainingsleistugen (evtl. auch einsätzen in der 2.) die möglichkeit etwa mal
eingewechselt bekommen wird, was zu zeigen (vgl. gündogan).
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